

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

[FC-00-01-51]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, February 23, 2001 at 1:30 p.m. in the Board and Senate Chamber, York Hall, Glendon. This meeting of Council was attended by the following members:

A. Baudot
D. Clipsham (Chair)
J.-C. Jaubert
S. Kirschbaum
F. Mougeon
J. Rivest
S. Schoenfeld
S. Ziaian

F. Boudreau
J. Drexler
S. Kampf
D. Mazzeo
G. Moyal
E. Roventa
C. Séguinot

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 23 février 2001 à 13 h 30 dans la salle du sénat, Glendon. Les membres suivants étaient présents :

J.-C. Bouhénic
T. Guo
M. Kant
K. McRoberts
E. Raventós-Pons
J. Schaeffner
C. Spraakman

1. **Chair's Remarks**

The meeting began at 1:40 p.m.

There were no remarks.

2. **Minutes of the previous meeting**

▪ **January 19, 2001 – FC-00-01-40**

The minutes were **approved**.
(Moyal/Schaeffner)

3. **Matters arising from the minutes**

There were no matters arising.

1. **Remarques du président**

La séance commence à 13 h 40.

Il n'y en a aucune.

2. **Procès-verbal de la séance précédente**

▪ **19 janvier 2001 – FC-00-01-40**

Le procès-verbal est **approuvé**.
(Moyal/Schaeffner)

3. **Questions dérivant du procès-verbal**

Il n'y en a aucune.

4. Inquiries and Communications

- Principal's Remarks

The Principal reminded members of Council of the various events being planned for the next few months. He invited members to participate as much as possible, particularly in the activities organized during the March Break Open House on March 14 to 17.

He also talked about the financial situation at York. He noted that the College's base budget would be cut by 2.25% instead of the 1% announced earlier. Glendon will have to cope with that reduction and find ways in reducing some of its expenses without jeopardizing its academic integrity.

The Chair observed that the President would be attending Faculty Council meeting on Friday, April 20th.

- Associate Principal's Remarks

F. Boudreau noted that a new set of regulations pertaining to the pass/fail option were now available and she invited faculty and students to consult them through the York Web page.

5. Reports from Standing Committees

(a) **Curriculum**

Josée Rivest, the Chair of the Curriculum Committee presented the submissions received from the following units and they were all **approved**.

- Computer Science - [FC-00-01-41]

4. Communications et questions diverses

- Remarques du principal

Le principal rappelle aux membres du Conseil la tenue de plusieurs événements prévus dans les mois à venir. Il invite les membres à y participer autant que possible, et plus particulièrement aux activités organisées lors des journées Portes ouvertes du 14 au 17 mars prochain.

Il parle aussi de la situation financière à York. Il indique que le budget de base du collège sera amputé de 2,25 % au lieu de 1 %, tel qu'annoncé auparavant. Glendon devra faire face à cette réduction budgétaire et trouver des moyens de réduire quelques-unes de ses dépenses sans affecter son intégrité universitaire.

Il précise que la présidente assistera à la séance du Conseil de la faculté le vendredi 20 avril.

- Remarques de la principale adjointe aux études

F. Boudreau annonce que de nouveaux règlements concernant l'option réussite/échec sont maintenant publiés et elle invite les professeurs et étudiants à les consulter sur le site web de York.

5. Rapports des comités permanents

(a) **Comité des programmes**

Josée Rivest, présidente du comité des programmes, présente les soumissions en provenance de départements suivants. Elles sont toutes **approuvées**.

- Informatique - [FC-00-01-41]

- French Studies - [FC-00-01-42]
- History - [FC-00-01-43]
- International Studies - [FC-00-01-44]
- Multidisciplinary – [FC-00-01-45]
- Political Science – [FC-00-01-46]
- Psychology – [FC-00-01-47]
- School of Women’s Studies - [FC-00-01-48]

- Études françaises – [FC-00-01-42]
- Histoire - [FC-00-01-43]
- Études internationales – [FC-00-01-44]
- Études pluridisciplinaires - [FC-00-01-45]
- Science politique – [FC-00-01-46]
- Psychologie – [FC-00-01-47]
- L’École des études des femmes – [FC-00-01-48]

(b) **Policy and Planning Committee**

On behalf of the Policy and Planning Committee, J. Schaeffner presented the Academic Plan 2000-2001 contained in document FC-00-01-49. He noted that this year, the Committee focused on the question asked by Senate APPC, namely, **“What steps have been taken to limit the effect of budget cuts on the achievement of Faculty and unit planning objectives and on efforts to pursue strategic priorities reflected in part VI of the University Academic Plan”**

He informed that the Committee had consulted with all the Departments and Programmes as well the Principal in preparing the document.

The question was called and the plan was unanimously **approved**.

6. **New Business**

There was none

7. **Adjournment**

The meeting adjourned at 2:15 p.m.

(b) **Comité de direction et de planification**

Au nom du Comité de direction et de planification, J. Schaeffner présente le plan académique 2000-2001, contenu dans le document FC-00-01-49. Il indique que cette année, le comité s’est concentré sur la question posée par le CDPU du sénat, notamment :

« Quelles mesures a prises le Collège pour limiter l’effet que les réductions budgétaires pouvaient avoir sur la poursuite des objectifs que s’étaient fixés le Collège et ses différentes unités ainsi que sur sa capacité de répondre aux priorités stratégiques exprimées dans la section VI du Plan académique de l’Université ? »

Il indique que le comité a consulté tous les départements et programmes aussi bien que le principal en vue de préparer le document.

On passe au vote et le plan est **approuvé** unanimement.

6. **Affaires nouvelles**

Il n’y en a aucune.

7. **Levée de la séance**

La séance est levée à 14 hr 15.